



高限中学校だより

学級数：5学級

生徒数：29人

令和5年度6月号 (7月3日発行)

寝食を共に、更に友情を深めて

校長 中原 誠

高限の棚田も田植えが終わり、一段落でしょうか？水が潤い、早苗が風に揺れています。雨粒を受け、ピンク・青・紫・紅紫と色鮮やかな紫陽花も見頃を終え、そろそろ梅雨明け間近でしょうか。保護者、地域の皆様方、今日も一日お仕事、お疲れ様でした。ご苦労様です。

さて、暦は文月7月、早いもので1学期の最後の月となりました。先月は1年生は大隅青少年自然の家で宿泊学習、2・3年生は長崎、佐賀、福岡、熊本を中心に修学旅行を実施しました。1年生は自然の中で万滝ハイキング等を経験し、登頂や下山での友との会話や夕食等の集団生活で、互いを思いやる気持ちや相互理解等、共に学び、語り、楽しんだ宿泊学習だったと思います。また、2・3年生は2年前は新型コロナウイルス感染防止を考慮し、薩摩半島を中心とする県内の修学旅行でしたが、今回は例年通り、通常の平和学習や歴史学習を実施しました。島原半島に渡り、30年前の火砕流や土石流の凄さを目の当たりにした雲仙普賢岳、自然の驚異と自然と共に生きる大切さを学んだと思います。また長崎では長崎原爆資料館を訪れ、原子爆弾の恐ろしさや愚かさ、怒りと悲しみ、いかに恒久平和が大切かに気付いたと思います。

宿泊学習も修学旅行も場所は問わず、高限中で出会った同じ学級や仲間と寝食を共にして時間を共有したことに大きな意義があります。この体験活動を通して、今まで以上に級友間の距離が近くなり、今後の学校生活において様々な場面でプラス効果が出るよう期待しています。

また、先週で期末テストも終わりました。1年生にとっては初の中学校での期末テスト(定期テスト)。ご自宅でのお子さんのテスト勉強への取組、学習時間・量はどうかでしょうか。中高生の頃、「あの頃、もう少し勉強しておけばよかった・・・と」今更、後悔です。

勉強して、勉強しすぎた！という事は決してありません。学ぶことやテスト等の大切さ等、お父さん、お母さん方が中高生の頃を思いだし、お話しされるのもいいかもしれません。今週はテスト返しがあったでしょう。しっかりと復習してほしいと思います。子どもの学びは学校(授業)・家庭(復習等)と連続しています。ご家庭での学習習慣の確立がいかに大切か、言うまでもありません。テスト後、配布される成績表の点数だけを見るのではなく、問題や解答用紙を見て親子で語らいの時間を持って頂けたら嬉しいです。学びは今からも高校、短大、専門学校、大学等続きます。その先にあるのは最終的には「自立」と「生きる力」だと思います。



校内人権作文発表会！ 6月7日(水)

「人権に関する問題を深く考え、意見としてまとめることで、人権に対する意識を高め、豊かな人権感覚を育む」ことをねらいとし、校内発表会を開催しました。どの生徒も素晴らしい発表でした。発表者と演題を紹介します。



1年	滝間 亮さん	いじめはやめよう
	大町 龍矢さん	2030年暴力のない世界へ
2年	辻 大維后さん	障害と生きる
	熊ヶ迫梨心さん	あなたの伝えたいことを自分の言葉でズバリ
3年	福永 佳佑さん	認め合ってこそ人間
	福永 安希菜さん	知ることから



1年 集団宿泊学習

6月21日～22日

自然に親しみ、宿泊を伴う集団生活を学習するために、大隅青少年自然の家に行きました。1日目の朝は、雷のためカヌーでの活動は中止になりましたが代わりにクライミング体験ができました。2日目は、万滝登山も実施できました。保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



2・3年 修学旅行 ~長崎・佐賀・福岡・熊本~

6月20日～22日

生徒達がずっと楽しみにしていた修学旅行に行ってきました。梅雨の時期の行事でしたが、大きな天候の崩れもなく無事計画通りに行うことができました。自然災害の怖さを知り、平和を学び、志望校合格を祈願することで、これからの人生の糧となれればと願います。今回の学習の中で、より深い絆も生まれたと思います。みなさんの一生の思い出になればうれしいですね。保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



7月の行事予定

- 7月5日(水) 交流学習(2・3年鹿屋特別支援学校)、郷土学習(1年)
- 6日(木) PTA総務部会
- 7日(金) 子育て支援講座・学校保健委員会・学級PTA
- 8日(土) 土曜授業・合同運動会オリエンテーション
- 10日(月) スクールカウンセラー来校・国体ダンス
- 12日(水) 喫煙防止教室(2年)
- 14日(金) 租税教室(3年)・かごしまジュニア検定(1・2年)「県民の日」
- 17日(月) 海の日
- 18日(火) 福祉体験学習(2・3年)
- 20日(木) 第1学期終業式
- 23日(日) PTA親子バレーボール大会
- 21日(金)～28日(金) 三者面談(3年)

